
Stv. Kuntze erläutert folgenden Antrag:  
 
Die CDU-Fraktion beantragt, dass sich die Verwaltung für die Bereitstellung von „schnellem 
Internet“ in den Ortschaften des Othetales sowie Belmicke und Umgebung stark macht und sich 
damit an die entsprechend zuständigen Stellen wendet.  
 
Stv. Ehrhardt kann ebenfalls bestätigen, dass im Othetal und Umgebung nur sehr langsames 
Internet zur Verfügung steht. Stv. Schmid weist ergänzend darauf hin, dass ein Internetzugang 
selbst für Schulkinder inzwischen vorausgesetzt wird.  
 
BM Halbe teilt mit, dass Politik und Verwaltung die Telekom nicht dazu bewegen können, 
unwirtschaftliche Anschlüsse herzurichten, da es sich um ein reines Wirtschaftsunternehmen 
handelt. Die Verwaltung stoße bei Verhandlungen mit der Telekom an ihre Grenzen, werde den 
Antrag jedoch selbstverständlich weiterleiten und positiv begleiten.  


